

## ¡Ven a conocer la Casa de las Aulas restaurada!



La Casa de las Aulas ha sido desde el año 1605 uno de los lugares más importantes en la historia de la ciudad y del país. Por este edificio pasaron muchos de los personajes más destacados de los periodos colonial y republicano. Sus espacios han servido como escenario de grandes acontecimientos, fundamentales no solo dentro del proceso de conquista y colonización, sino también en el periodo de Independencia y formación de la república. Desde 1942 es sede del Museo Colonial y en 2013 se cerró al público para dar paso a un proceso de reforzamiento estructural. Después de un intensivo trabajo, que involucró arquitectos, restauradores, ingenieros, entre otros profesionales, se reabre para que nuestro público pueda conocer las obras realizadas.

**Fechas:** 2, 9, 16 y 23 de febrero de 2016

**Lugar:** Museo Colonial, carrera 6. No. 9-77

**Hora:** 3:30 p. m.

**Entrada libre hasta completar aforo (30 personas por día)**